REVUE

DE

MONTREAL

COLBERT ET LE CANADA'

II

L'un des signes les plus caractéristiques des grandes vues de Colbert, est l'importance qu'il attacha aux colonies.

Ce grand homme sut saisir la portée des vastes entreprises auxquelles elles donnaient lieu.

Avant lui, la France avait déjà quelques établissements coloniaux: elle occupait en Afrique le Sénégal, la Guinée, l'île de Madagascar, l'Île-de-France, l'île Bourbon; plusieurs points sur les côtes des Indes, ainsi que dans le détroit de la Sonde;

J Voir livraison de janvier 1878.